

# Schwerzenbacher Senioren steigen ab

**TENNIS.** Zwei Partien konnten gespielt werden, zwei nicht.

Geschuldet war dies dem schlechten Wetter. Schlecht war schliesslich auch die Nachricht für die Senioren 45+: Das Team muss absteigen und tritt in der kommenden Saison in der 1. Liga an.

Die Senioren des TC Schwerzenbach in der Nationalliga C mussten nach ihrem vierten Tabellenplatz gegen einen Drittplatzierten aus einer anderen Gruppe versuchen, den Abstieg in die 1. Liga zu vermeiden. Am Samstag trat die Mannschaft in der Besetzung André Nedwed, Stefan Cichowlas, Oliver Gruebler, Alexander Vetter und Vincenzo Mascioli

gegen das stark besetzte Team des TC La Chaux-de-Fonds an. Es war allerdings bald schon klar, dass die Neuenburger, die mit durchwegs besser klassierten Spielern angereist waren, nur mit einer Topleistung zu schlagen sein würden.

Die als Nummer 1 und 2 spielenden André Nedwed (0:6, 2:6) und Stefan Cichowlas (2:6, 2:6) hatten dann auch ihren Gegnern nicht viel entgegenzusetzen, sodass diese Spiele klar verloren gingen.

## Gegner zu stark

Oliver Gruebler konnte seine Begegnung lange ausgeglichen gestalten, verlor dann aber mit 4:6, 6:0, 3:6 schliesslich doch noch. Erfolgreich waren die als Nummern 4 und 5 eingesetzten Alexander Vetter (6:3, 6:2) und Vincenzo Ma-

scioli (6:2, 6:0). Somit stand es nach den Einzelpartien 2:3 für den TC La Chaux-de-Fonds. Um den Abstieg zu vermeiden, mussten beide Doppelpartien gewonnen werden. Dies gelang allerdings nicht. André Nedwed/Stefan Cichowlas (0:6, 2:6) mussten eingestehen, dass die Gegner zu stark waren.

Da nützte es auch nichts, dass Oliver Gruebler/Vincenzo Mascioli ihr Doppel noch mit 6:4, 6:3 gewinnen konnten. Die Begegnung ging mit 3:4 Matches verloren, was den Abstieg in die 1. Liga bedeutet.

## Senioren 45+ verlieren knapp

Zu ihrem letzten Gruppenspiel der laufenden Saison konnten die Senioren zu Hause gegen den TC Glattfelden antreten. Daniel Bühlmann (0:6, 2:6), Matthias Lüthi (4:6, 2:6) und Jürgen

Rüegg (6:7, 0:6) konnten dabei keine Punkte für die Schwerzenbacher sammeln. Alle verloren ihre Einzelpartien in zwei Sätzen.

Oliver van Ligten (6:1, 6:1) und Thomas Fuchs (6:4, 6:2) konnten die beiden verbleibenden Einzelpartien dagegen für sich entscheiden, sodass die Doppel über Sieg oder Niederlage entscheiden mussten. Thomas Fuchs/Jürgen Rüegg lösten diese Aufgabe mit Bravour und gewannen mit 6:4, 6:4. Für das Doppel Daniel Bühlmann/Oliver van Ligten hingegen waren die Gegner zu stark. Sie verloren gegen besser klassierte Spieler mit 4:6, 3:6.

Mit den gewonnenen drei Punkten erreichten die Senioren in der 3. Liga den guten dritten Tabellenrang. Mehr lag in dieser Saison wohl schlicht nicht drin. (red)